

BOLETÍN DE PRENSA

DE LA FACULTAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL



ASISTENTES DEL EVENTO MESA REDONDA "EDUCOMUNICACIÓN". FOTO DE LA PÁGINA OFICIAL DE FACEBOOK DE LA FACULTAD DE COMUNICACIÓN-UCE.

LOS ESTUDIANTES DE SEXTO Y NOVENO SEMESTRE DE LA CARRERA DE COMUNICACIÓN SOCIAL, COMO PARTE DE LA ASIGNATURA DE EDUCOMUNICACIÓN A CARGO DE LA MSC. MONSERRAT FERNÁNDEZ, LLEVARON A CABO LA MESA REDONDA VIRTUAL SOBRE EDUCOMUNICACIÓN TRANSMITIDA POR FACEBOOK ESTE 21 DE SEPTIEMBRE DE 2021.

Mesa Redonda "Educomunicación"

Los estudiantes realizaron sus ponencias con una rápida explicación de los orígenes y posibles autores que debaten la Educomunicación, nombrando a Roberto Aparici, Mario Kaplún, Agustín García, la Asociación Aire y Comunicación, Paulo Freire, Luis Ramiro Beltrán, Guillermo Orozco, Ismar de Oliveira, entre otros.

En una breve y clara intervención la docente, Monserrat Fernández señaló que “pensar en el término Educomunicación es complejo”, se busca comprender si es un “paradigma, teorías, cúmulo de teorías, enfoque o es la invención de alguien o de algo sin sentido”. Además, agregó que el contexto en el que surge la idea de crear este evento surge cuando la Facultad de Comunicación Social realizó una reforma curricular en 2008 y creó 3 énfasis: Periodismo, Comunicación Organizacional y Comunicación, arte y cultura (Educomunicación). Sin embargo, la malla llegó a su fin para 2018, cuando se llevó a cabo una nueva reforma debido a la recategorización, creándose dos itinerarios: Periodismo y Narrativas Multimedia, y Gestión de la Comunicación.

Así mismo, en su intervención, la estudiante de sexto semestre, Jynna Yucaylia, aclaró que “no es lo mismo el término para los latinoamericanos que para los anglosajones”, pues Educomunicación en Europa “va relacionado con la tecnología”, en cambio en Latinoamérica “viene la teoría y la práctica con la comunicación educativa, la pedagogía de la comunicación, la alfabetización mediática, la educomunicación en comunicación”.

Para finalizar el programa, los estudiantes y la profesora Fernández agradecieron al público que los acompañó hasta el cierre del evento. Además, recalcaron que los comunicadores tomen en cuenta el enfoque de la Educomunicación para el cambio social.



PONENCIA DE LA MSC.MONSERRAT FERNÁNDEZ. FOTO DE LA PÁGINA DE FACEBOOK DE LA FACULTAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL-UCE.